

Martes
2 de diciembre
1997

La Estrella

p. 619



Nelson Gómez e Iris Fernández explicaron algunas de sus actividades en favor de las letras de la zona norte.

Escritores ariqueños destacan en Santiago

Invitada a la celebración del octavo aniversario de la revista Safo viajará a la capital, durante los próximos días, la escritora ariqueña y miembro de la Sociedad de Escritores de Chile (Sech) Iris Fernández, quien, junto a otro escritor de Talcahuanco fueron los únicos de provincias invitados a esta celebración.

El acto se realizará el próximo 16 de diciembre a las 19.30 horas en la Biblioteca Nacional y en esta oportunidad se reunirán seis escritores de todo Chi-

riales en el rubro, además de leer algunas de sus últimas creaciones.

Durante el último tiempo Iris se ha dedicado más a la docencia, sin embargo junto a su esposo, también escritor, Nelson Gómez, han participado en un par de programas de Televisión, a los que han sido invitados a hablar de lo suyo: La literatura nortina.

Ambos comentaron que a partir del 27 de diciembre comenzarán en televisión un ciclo dedicado a la literatura, en el cual se invitará

Escritores ariqueños destacan en Santiago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores ariqueños destacan en Santiago [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)